



■ Cínico

El que peca de cínico al acudir con cara de yo no fui, a las zonas inundadas de Atizapán de Zaragoza y Tlalnepantla, es el director de la Conagua, **José Luis Luege Lamargo**, quien desde el año 2007, había sido informado por el organismo local de agua (Sapasa), sobre el alto nivel de azolve del Emisor Poniente, que podría desatar graves inundaciones, e incluso respondió en julio de 2008, a otro documento en el que le recordaron el asunto, que todo estaba bajo control y que había un espacio del 80 por ciento en el emisor, aunque prometió un desazolve que nunca llegó. Señores diputados locales, en los archivos de este periódico, tenemos fotos y documentos para probar nuestros dichos, y que el señor **Luege** deje de buscar culpables y poner cara de blanca palomita.

Da coraje

Y es que la gente está enojada; porque si bien es cierto mucho contribuimos los seres humanos a estas alteraciones climáticas, al tirar basura, llenar de cemento, talar árboles y en general a no respetar a la naturaleza, también es cierto que las autoridades correspondientes deben actuar con eficiencia y responsabilidad, porque en esta ocasión, los costos materiales son altos, pero las pérdidas humanas son verdaderamente lamentables.

Revuelo

Y pasando a cosas más frías, les comentaré que mucho revuelo causó entre la sociedad de Toluca y la clase política, la presencia de la pareja sentimental del gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto, la actriz Angélica Rivera en los festejos patrios, pues además de estar en primera fila durante el Grito, Peña Nieto rompió el baile con ella, y, por si fuera poco, junto con los representantes de los tres poderes en la entidad mexi-

quense, Angélica Rivera presidió el desfile cívico. ¿Dónde termina el hilo de lo público y lo privado? Digo, para que luego no nos salgan con que no quieren hablar de su vida privada.

Prísta hasta las cachas

El que sigue hablando del PRI con fervor es Ricardo Aguilar Castillo, presidente del Partido Revolucionario Institucional en el Estado de México, quien en alusión al aniversario 199 de la Independencia de México, señaló que el PRI es el único partido que tiene sus raíces en el movimiento fundacional que dio a los mexicanos libertad, igualdad y soberanía. Declaró que dichos principios siguen siendo pilares ideológicos del partido. "La libertad, porque es la condición necesaria

para el ejercicio de todas las garantías individuales y colectivas plasmadas en nuestra Carta Magna; la igualdad, porque luchamos para hacer realidad la igualdad para todos los mexicanos en cualquier ámbito, y la soberanía porque defiende la supremacía nacional frente a intereses dentro y fuera del país". Aguilar Castillo saca a relucir a su partido, a la menor provocación.

Como si nada

Como si nada, se pasea el ex alcalde de Cuautitlán Izcalli, David Ulises Guzmán Palma, frente al Palacio Municipal donde tres años despachó. Eso de la corrupción, el tráfico de influencias, deudas y obras inconclusas le vienen valiendo gorro, y hasta mandó bendiciones a la alcaldesa Alejandra del Moral, al Cabildo y directores (y no a los periodistas, como publicarán en otro diario nacional), e incluso, comentó que ora por ellos todas las noches. Suena a bromá de Chespirito, pero no señores, eso se atreve a decir Guzmán Palma, el ex alcalde panista izca-



Fecha 17.09.2009	Sección Deportes	Página 21
----------------------------	----------------------------	---------------------

liense más abucheados y "rechiffados", porque del PRI, recordamos a Lorenzo Vera, quien también andaba por esos niveles de locura. Tal vez David Ulises quiere ser ahora líder religioso, pues además de bendecir al nuevo gobierno, al hablar de la nueva delegación panista y el proceso para elegir a la nueva dirigencia, y ser cuestionado sobre si el PAN no estaba muerto, dijo que hablar de vivos y muertos sólo corresponde a Dios, "porque la democracia es un juego que se pone sobre la mesa cada tres años". Vaya, vaya. Parece que el ex virrey de Cuautitlán Izcalli, ahora le quiere jugar al monje y ya no recuerda la soberbia y el despotismo con los que trató al pueblo, a sus empleados y compañeros de partido, y por eso ahora está tan solo y olvidado.

Sería bueno que la regidora priísta de este municipio, Yolanda Lara, y muchos otros del estado, se vieran en ese espejo para que le bajaran a su soberbia.

Influenza

Los legisladores locales del Partido Acción Nacional (PAN), Daniel Parra Angeles y Jael Mónica Frago Maldonado, exhortaron al gobernador Enrique Peña Nieto, a los secretarios de Educación y de Salud del Edomex, María Guadalupe Monter Flores y Franklin Libenson Violante, respectivamente, así como a la sociedad en general a iniciar una cruzada estatal de prevención y atención al virus de la Influenza AH1N1, ya que los más de 3 millones de estudiantes mexicanos corren un gran riesgo de contagio en las actuales condiciones climáticas.



Enrique Peña Nieto